

Ville Saint-Gabriel, le 11 juin 2025

Un mandat s'achève, l'engagement demeure!

Cher·e·s Ami·e·s du Lac Maskinongé,

Au printemps 2023, un groupe de citoyennes et citoyens soucieux de la protection de l'environnement du lac Maskinongé a décidé de combler un vide : Comblent l'absence d'une association dédiée à la préservation de ce joyau régional. J'ai eu le privilège de rencontrer des personnes passionnées et engagées. Ensemble, nous avons posé les premières pierres de ce qui allait devenir l'association que vous connaissez aujourd'hui.

Avec mes deux collègues, Serge et Daniel, nous avons cofondé la jeune et dynamique association Les Amis du Lac Maskinongé. Très naturellement, les rôles se sont répartis selon les forces de chacun. En tant que trio fondateur et membres du conseil d'administration provisoire, soutenue par Sylvie, bénévole de la première heure, puis par Linda, Alain, Marc-André et Thior, qui ont renforcé notre équipe. Là encore, les responsabilités se sont partagées de manière fluide, donnant naissance à un conseil d'administration fonctionnel et engagé.

En tant que vice-président du conseil d'administration et responsable des communications, j'ai eu l'honneur de contribuer activement à l'avancement de la cause du lac Maskinongé. J'ai eu le privilège — et la liberté — de concevoir notre identité visuelle, de créer le site Internet, ainsi que d'animer des événements clés tels que le rassemblement citoyen fondateur, les assemblées de fondation et générales.

Le 11 mars dernier, j'ai informé notre président de ma décision de ne pas solliciter un nouveau mandat. Tel que convenu dès le départ, mon engagement au sein du CA était prévu pour une durée maximale de deux ans. Je vous remercie sincèrement pour la confiance que vous m'avez témoignée lors de mes deux élections.

Le 10 juin, j'ai annoncé au conseil d'administration que mon mandat arrivera prochainement à son terme. Les prochains mois seront consacrés à un transfert de connaissances, afin d'assurer une transition harmonieuse et la continuité de mes responsabilités, que j'assumerai jusqu'à notre prochaine assemblée générale annuelle.

Cette aventure a été, et demeure, profondément enrichissante. J'aurai d'ailleurs le plaisir de présider, une dernière fois, la prochaine assemblée générale annuelle, une belle occasion de rencontrer de nouveaux visages animés par la même passion pour la santé du lac Maskinongé. Je serai ensuite membre engagé et participerai activement aux activités organisées par l'association.

À très bientôt!

Patrick Falardeau

Vice-président et responsable des communications, Les Amis du Lac Maskinongé